



## Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2022

Interpellation Nr. 86 Lukas Faesch betreffend Verwaltung macht Politik;  
schriftliche Beantwortung

---

P225372

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat und die kantonale Verwaltung haben die Pflicht, die Öffentlichkeit über Angelegenheiten von allgemeinem Interesse in ihrem Tätigkeitsbereich zu informieren. Der Regierungsrat ist überdies verpflichtet, den Stimmberechtigten die freie und unverfälschte Meinungsbildung zu kantonalen Abstimmungsvorlagen zu ermöglichen. Die Grundsätze des Leitfadens zur Öffentlichkeitsarbeit von Regierungsrat und kantonaler Verwaltung wurden bei den in der Interpellation genannten Beispielen nicht missachtet

